

L'heure du renouvellement du côté des parachutistes

MONTIÉRAMEY. Patrick Debarre a succédé à François Menessier au poste de président de la section auboise de l'Union nationale des parachutistes.



La section auboise et ses invités.

C'est avec une grande émotion que François Menessier, président de l'Union nationale des parachutistes, a accueilli les invités dans la salle du restaurant du Centre de Montiéramey, samedi 22 février. Le bureau de l'association a été renouvelé. Patrick Debarre succède à François Menessier au poste de président, Frédéric Pawlak prend la place de Claudy Menessier au poste de trésorier adjoint, et Claude Castagnoli devient secrétaire. Michel Berthelin, lui, conserve son poste de trésorier. Des adhérents ont ensuite été récompensés. La médaille UNP éche-

lon bronze a été remise au colonel Patrick Wandenapielle, président d'honneur de la section, et à Huguette Garcia, marraine de la section. La médaille échelon argent est revenue à Claudy Menessier.

LA SOLIDARITÉ DES PARACHUTISTES

Après le discours des élus et personnalités, le colonel Wandenapielle, amateur d'histoire et de technique, avait concocté une présentation documentée d'un épisode de la petite histoire dans la grande : la période du 7 au 9 mai 1945, pendant laquelle furent signés deux actes de reddition des

armées du Reich, l'un à Reims, l'autre à Berlin, à l'exigence des militaires russes. Un autre moment de grande émotion lorsque Florent Poletti a reçu des mains de Jean-Luc Dony et Michel Royer un fauteuil électrique, don de Michel à la section dans le cadre de l'entraide parachutiste.

Avant de prendre place pour le repas, l'ensemble des participants s'est rendu au monument aux morts où une gerbe a été déposée et l'hymne national entonné à cappella. Une journée vécue avec plaisir et enthousiasme par tous les participants. ■